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Discuten en Asamblea 
S�guro para Billeteros 

La conveniencia de establecer un 
fondo para otorgar crédito a los 
billeteros o vendedores de billetes 
de la Loterta Nacional, lue dis
cutido por diputados y funcionarios 
del ramo de Hacienda. 

La medida abarcarla la creación 
de un seguro a fin de que los 
dineros dados en préstamo a los 
comerciantes, sea restacado en 
caso de mora en el pago. 

Tanto en los funcionarios de la 
Loterta Nacional como en los 
diputados existe la buena voluntad 
de ayudar a los billeteros en sus 
negocios con el objeto de que estén 
cubiertos de cualesquiera even-

tuahdades. 

CONVENIENCIA O NO 

El problema que vieron algunos 
diputados estA en que, si se decre
tase una regulación tal, cuál sena 
su resultado en el luturo, ya que lo 
mismo podr1an solicitar otros 
gremi�, 

LA REFORMA A LA LEY 

Lo que busca la moción es 
adicionar al articulo 10 de la Ley 
Orgánica de la Loter1a Nacional 
unos incisos y facultar a esta enti-

Aprovechar 801Hmza en Forma 
Constructiva Demanda Cámara 

Meditar y actuar seriamente 
para que la bonanza derivada del 
calé se aproveche cons
tructivamente en beneficio de la 

raª3t.ia�� ci�'C����c?� .ºf �d�;tr�: 
de El Salvador, un deber para la li-
br� em¿i�!1 ·��[é� �!'N�ºa 
urgente tomar medidas que facili
ten la expansión y creación de 
negocios y actividades productivas 
en general. Estas y otras in
teresantes ideas contiene el 
comentario quincenal de la Carta 
Informativa de la Cámara que 
reproducimos a continuación, por 

Fitopatóloga afirma: 

�rº����ta�a rara ª��c��Jad 
económica del pals. El comentario 
se titula "Aprovechemos de
bidamente la época de bonanza" y 
dice asl: 

"Les ha tocado en suerte a los 
paises caficultores un per1odo de 
bonanza de precio que ¡ustifica el 
nombre de "grano de oro" con que 
también se conoce el !ruto del ca
reto. 

Las condiciones favorables del 
mercado mundial se deben sobre 
lodo, a las anómalas condiciones 

-Favor pase a la Pág. 28. 

Se Puede Convivir con la Roya 
Pero los Costos son Elevados 

En Wl. caso extremo, se puede 
convivir con la roya· del cafeto, 
pero los costos de material, equipo, 
personal, son altamente elevados, 
declaró la doctora Dorothy E. 
Sha\I', litopatóloga de Australia y 
experta en erradicación de la 
plaga. 

La profesional, autora y 
coautora de más de cincuenta tra-
bajos cienUlicos sobre en-
lermedades de las plantas 
lropicales, ha sido invitada por el 
MAG, el Instituto de Inves
tigaciones del Calé y la Comisión 

Permanente contra la roya, para 
que diserte sobre las experiencias 
que ha vivido en Papúa, Nueva 
Guinea; Carazo, Nicaragua, y 
otros paises, en donde la plaga ha 
causado destrozos a las plan
taciones cafeteras. 

"Hasta la lecha se han des
cubierto más de treinta razas 
fisiológicas de roya de careto, lo 

���i:da�e��c�a?�e
r:s�s�:��!e 

a
ul: 

plaga", dijo la doctora Shaw en su 
-Favor pase a la P,g. 26. 

dad de beneficencia para que de 
sus utilidades asigne un porcentaje 
adecuado para la creación y 
mantenimiento de un fondo des· 
tinado a proporcionar a cada W10 
de agentes vendedores de billetes 
inscritos, registrados y selec· 
cionados por la Junta Directiva, un 
seguro de vida que cubra también 
el valor de los billetes que se per
dieren, por agresión, robo y ac
cidentes, hasta por la cantidad de 
cinco mi1 colones. 

OTRO AGREGADO 

De aprobarse la reforma, la 
Loter1a Nacional podrla instituir la 
dependencia apropiada para 
prestar el servicio o autorizar a 
una empresa para que lo haga. 

La Loterta quedar1a legalmente 
autorizada para establecer un 
sistema adecuado, viable, para 
seleccionar y registrar a los bille
teros o agentes que se hagan 
acreedores a ese derecho. 

Se estipulará, de decretarse la 
-Favor pase a la Pág. 11. r�=::;:,�:=:=:;:==;::=::;:::::::m=�¡ 

t INCAE en el :fü 
¡;¡:Camino Real "l 
:�¡ "La Empresa Privada en el .
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;:;: Desarrollo Económico" será 
;:� el tema que abordarán el Lic. 
;:;: AgusU11 Navarro, Director del 
:;:; Instituto de Investigaciones 
;:;: Sociales' de México, y el Lic. 
:;� Roberto Chico Duarte, 
�� Ministro de Planificación y 
;:;: Coordinación del Desarrollo :;� Económico y Social. ;:;: Los prolesionales desa· 
::� rrollarán ese lema en el 
;:;: Foro de Asociados del !ns
;::: titulo Centroamericano de 
:;:. Administración de Empresas . :�. :� :;¡ ONCAE>.que se realizará hoy·:·: 
:::: a las seis de la tarde en el �:: 
;:;: Hotel Camino Rea l. Miembros :;:; 
:;:; del Comitt Nacic.ial de IN· ::;: } CAE, dijeron que en esas ¡;¡ ·::: conferencias actuará como ::: 
:;: moderador el Dr. Francisco :;¡ :;: Aquino, asesor de la presi- ;:; : ::; dencia del Banco Cuscallán. :::: � X 
;�!::::::::�::::::::::::::::::::::=::;:;::::::�:::::::::�:>.;'..:"�::::::.::::::x:::.:· 

ATIENDEN QUEJAS. F1mrionorios de la Policía estuderon aye: en el Bou
.
levard de /lopango 

poro constatar q11e l10n sido abolidos los .obstóculos que ent�rpe�1an el trófico d� autos. Agra: 
dl'rieron los seflolamientos hechos por dl\·ersos medios. De .1zqu1er�a a derecha . coronel !�se 

!\'opoleón Cm1ízólez. Jefe de Trónsito: coronel ��tonio
. 
�opez. �1r�ctor General de. Policia: 

ror0<JPI Angel Napoleón Orantes D .. Jefe de Adn11n1strac1on y Log1st1ca y el cabo Mohna. de la 

.\lotorirndo. (Foto de Pe'1ote Zambrano). 

PREPARAN C:ON!JllESO. Médicos veterinarios· del· país 
preparan el Primer Congreso Nacional de Medicina Veterinaria 
por realizarse del 28 al 31 de julio. Participarón científicos de· 
universidades y organizaciones internacionales. De izquierdo a 
derecha: doctores Sixto Parada Rivera y Mauricio Rodrfguez 
Chapetón. Atrás: Napoleón Oliva Torres y Rodolfo Rosales R. 
(Foto de Peñate Zambrano). 

Preparan Primer Congreso 
de Medicina Veterinaria 

Cientlficos de reconocidas uni
versidades y de organizaciones 
internacionales asistirán al 
Primer Congreso Nacional de 
Medicina Veterinaria, que se 
realizará en esta capital del 28 al 31 
de julio. 

Lo anterior lo afirmaron los mé
dicos veterinarios Sixto Parada 
Rivera, Mauricio Rodr1guez 
Chapetón, Napoleón Oliva Torres y 
Rodolfo Rosales, miembros del 
Comité organizador de ese evento . 

Los profesionales recalcaron que 
en ese Congreso se analizará Ja 

importancia que el sector pecua�io 
representa en los aspectos soc1c>
económicos del pals, Y los 
graves problenias sanitarios y 
nu1ricionales que afronta El Salva
dor. 

Aflrm&ron que en ese cóndave 
se tratará la Repro
ducción Animal; Salud Pública: 
Patologla General; Patologla de 
Grandes y Pequeñas Especies; 
Cllnica y CirugJa de Grandes y 
Pequeñas Especies; Patologla 
Aviar; Laboratorio Clfnico; Ense
i\an1.a Vetcrinari� y Zootecnia. 

Orden José Matías Delgado 
para Vice-Canciller Alemán 

El Ministro de Relaciones 
Exteriores Ing. Mauricio Bor
gonovo condecoró con la Orden 
Nacional "José Matfas Delgado" 
en el Grado de Gran Cruz Placa de 
Plata al Dr. Peter Hermes. 
Subsecretario de Relaciones 
Exteriores de la República 
Federal de Alemania, quien se 
encuentra eñ El Salvador en v1s1-
ta oficial. 

MAGNIFICA 
llELACI01'ES 

gran honor del cual ha sido objeto, 
sin mérito personal ''me llena de 
prolunda satislacción". 

"Considero este honor -<lii 
como slmbolo de las magnlhcas 
relaciones que felizmente existen 
entre nuestros pafses. Le agra4 
dezco este gesto generoso y le 
ruego transmitir mis más sinceros 
agradecimientos al Excelentls1mo 
señor Presidente de la República". 

1 1'TE1'SO INTEllES 

El Dr. Hermes en esa ocasión 
El distinguido visitante al recibir reiteró que el Gobierno de la 

la máxima condecoración del go-- -Favor pase a la Pág. 2H. bierno salvadoreño afirmó que el 

Defectuosa Señalización en 
Estacionamiento de llopango 

La delecluosa señalización en el 
estacionamiento para vehfculos en 
el Aeropuerto de llopango, esU\ 
originando problemas a los 
automov1hstas. 

Resulta que en ese lugar 
Únicamente hay una entrada para 
\'ehiculos. mientras las demás son 
salidas. Por ello cualquier persona 
que utiliza otra entrada que no �ea 
la que eslA !rente al edilicio del 
aeropuerto. se expone a que loo 
agentes de policía deslacados en 
ese lugar la impongen e�f1\.lC 'S de 

infracción . 
El problema se acentúa los sá

bados por la maña na y todos los 
ellas por la tarde debido a que las 
personas que llegan a esperar 
pasajer� en automóviles r1erran 
el paso en el estrecho márgen q' 
quema t:ntre el edificio y l<1> arria 
tes y los motoristas o tienen �uc 

��ed:;;l��l��á�i�e �n5t�:�ga
a51 11 :.� 

tac1onam1ento o se exponen a que 
-Fa,or pa�e a la Pal(. 1:1, 
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